

Pareja de nicas se agarró violentamente en su casa

Amor a cuchillazos y botellazos

La Trinidad



Provincia: **San José**
Población: **14.974 hab.**
Extensión: **4.82 kms2.**



◆ Moravia

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**

racosta@lateja.co.cr

Emilio José Mendoza comenzó a tomar desde buena mañana en la acera de su casa.

Después comenzó a discutir con su pareja, Dominga Vanessa Paladino y los ánimos se calentaron a tal punto que los dos terminaron más que agarrados del pelo.

El bochinche ocurrió ayer, en la Calle El Moral, en la Trinidad de Moravia.

Mendoza le cortó el cachete a su enamorada con el pico de una botella, no contento con la agresión terminó hiriéndola varias veces en la cadera.

Dominga se defendió, agarró un cuchillo y lo hirió en la cara. A ella la trasladaron al hospital Calderón Guardia en condición estable.

Mientras tanto, los policías llegaron a la vivienda para detener al agresor, quien estaba muy violento, y por eso llamaron refuerzos.

“Esta es la primera vez que vemos algo así. Es un barrio tranquilo y por eso estamos un poco asustados”, explicó Miguel Ángel Solano, vecino del lugar.

“Según varias personas, no es la primera vez que el hombre agrede a su pareja”, dijo el policía, David Gutiérrez.



ALONSO TENORIO L.

Mendoza recibió atención médica en la comandancia de Moravia.

ASÍ PASÓ



DAVID GUTIÉRREZ
POLICÍA

“El hombre estaba muy violento, y por eso pedimos ayuda para detenerlo”

ALONSO TENORIO



MIGUEL SOLANO
VECINO

“Yovique el tipo se estaba tomando unos tapis en la acera y nada más”